

JA du 5 décembre 2019 – prise de parole du syndicat CGT des Tx du Département 84.

Chers collègues, chers travailleurs, chers citoyens, bonjour à toutes et tous,

Aujourd'hui, 5 décembre 2019, en grève pour faire échec aux politiques de régression sociale du gouvernement Macron-Philippe, et notamment au projet de réforme du système des retraites, nous allons rejoindre la manifestation départementale qui va démarrer des Allées de l'Oulle.

En visant notre droit à la retraite, Macron n'en est pas à son coup d'essai. Depuis son élection, il attaque le monde du travail sur tous les fronts : droits et garanties collectives, niveau de vie, services publics, emploi, industrie. Pourquoi ? Parce que les plus riches, ceux au service de qui il mène sa politique, veulent effacer un demi-siècle de conquêtes sociales pour accumuler toujours plus les richesses que nous produisons par notre travail.

Pour mettre un terme à tous leurs mauvais coups, et à cette réforme des retraites « par points » qui vise en réalité à en finir avec notre système par répartition, qui repousse l'âge de départ à la retraite, et baisse le niveau des pensions, **LA CGT APPELLE L'ENSEMBLE DU MONDE DU TRAVAIL À LA RIPOSTE.**

En amont, l'ensemble des personnels territoriaux CGT en Vaucluse a décidé de cette marche et ce cortège avec des haltes afin de dire stop aussi aux politiques menées par nos employeurs locaux. Toute à l'heure, nous étions devant la mairie du Pontet, gérée par un Conseil municipal d'extrême droite, qui a décidé de supprimer récemment la prime de fin d'année.

Là, nous faisons une halte devant un site de la collectivité du Département du Vaucluse qui abrite la Direction des systèmes d'Information.

Dans notre collectivité, les raisons de la colère sont nombreuses ! Depuis sa prise de mandat au printemps 2015, le Président Chabert et son administration générale n'ont eu de cesse de s'attaquer aux conquêtes sociales des personnels et de poursuivre des restrictions en termes de politiques publiques qui engendrent des conditions lamentables d'exercice des missions et qui ne permettent plus de répondre aux besoins des citoyens-usagers vauclusiens.

La liste des attaques et restrictions s'allonge tous les jours un peu plus.

Que l'on remplisse ses missions dans le social, sur les routes, dans les collèges, au Laboratoire, à la Culture, dans les services supports tels que les Ressources humaines ou les systèmes informatiques ou la logistique, on est tous touché, on est tous impacté. Il y a de plus en plus d'arrêts maladie en lien avec le travail ; il y a de plus en plus de collègues qui demandent des disponibilités, qui recherchent un emploi ailleurs ; partout la charge de travail s'alourdit, et pour cause, puisque depuis fin 2014, c'est environ 430 postes qui ont disparu et pour 2020, il y a encore moins 65 postes de budgétés...

Aujourd'hui, il est temps de réfléchir à une mobilisation d'ampleur, inscrite dans la durée, qui permettra un blocage de l'économie, afin de faire reculer le gouvernement Macron, le grand patronat et le Président Chabert. Aujourd'hui, il est temps d'engager un mouvement de grève reconductible interprofessionnel et de construire ensemble les modalités de ce mouvement, afin de nous permettre de vivre dignement de notre travail et de répondre à nos aspirations et à nos engagements de rendre un service public de qualité.

Et cela est possible, puisque ce que nous possédons, c'est notre force de travail. C'est nous qui décidons de la mettre à disposition du service rendu aux Vauclusiens. Mais nous ne pouvons le faire au détriment de notre état de santé et de la dégradation de nos conditions de vie.

Syndicat Départemental Cgt des personnels actifs et retraités du Département du Vaucluse

En cessant le travail par la grève, sur plusieurs jours ou en imaginant de bloquer des postes ou des sites stratégiques, ce sont les Présidents Macron et Chabert qui nous appelleront à reprendre le travail en donnant satisfaction à nos revendications. Réfléchissons à comment bloquer ensemble des postes stratégiques tels que ceux dans les cuisines des collèges, tels que ceux des assistantes sociales qui apportent des réponses aux demandes d'aides dans les EDeS, à la MDPH, tels que ceux dans les systèmes informatiques qui pourraient paralyser la totalité de l'activité de notre collectivité... Pour tenir dans la durée, construisons des solidarités financières.

Nous devons à notre jeunesse un avenir meilleur et nous avons les moyens de le faire.

Et j'en terminerai, en appelant à la prochaine action samedi 7 décembre à 14H à Avignon !

Et en rappelant que, (vous m'excuserez pour l'accent) : EL PUEBLO UNIDO JAMAS SERA VENCIDO !!

PASCAL Annabelle.

Secrétaire générale.

Syndicat CGT des personnels territoriaux du Département du Vaucluse.